



EL PRESIDENTE DEL INSTITUTO INTERNACIONAL DE DERECHO
ADMINISTRATIVO -IIDA

Lamenta comunicar a los miembros del Instituto y a la comunidad académica internacional del derecho administrativo la lamentable noticia del fallecimiento del profesor mexicano Jorge FERNÁNDEZ RUIZ y expresa sus condolencias a sus familiares y colegas más cercanos.

El profesor FERNÁNDEZ RUIZ fue un decidido propulsor de la integración de los académicos del derecho administrativo de la región iberoamericana, lo cual, junto con sus fructíferas labores durante muchos años en la cátedra y la investigación, le garantizaron un reconocido y destacado lugar en los escenarios académicos de esta región y proyectarán su imagen en la historia de esta etapa de la evolución del derecho administrativo.

Dado a los 4 días del mes de octubre del año 2024.

Libardo RODRÍGUEZ RODRÍGUEZ

Presidente